
Herr Schlösser teilt dem Ausschuss mit, dass zwischenzeitlich die Genehmigung 
durch den Rhein-Sieg-Kreis vorliegt. Ein Ing.-Büro wurde mit der weiteren Planung 
beauftragt sowie der Vorbereitung der Ausschreibung. Im Spätherbst diesen Jahres 
soll voraussichtlich mit der Baumaßnahme begonnen.  


